

Boire et manger à Rome et dans l'Empire

Apicius a-t-il existé et a-t-il rédigé le fameux « De re coquinaria » ?

Que disent les mythes des interdits alimentaires et que reste-t-il des sacrifices aux temps de l'empire ? Que doit la gastronomie romaine à celle de la Grèce, outre « l'hépar ficatum », le fois gras ?

Que mangeait-on à la table de Lucullus, de Pétrone et celle des familles anonymes ?

Nombre de recettes et de pratiques sont étonnamment actuelles et fondatrices de notre gastronomie.

Visioconférences sur Zoom

Mardi 8 et 22 avril 2025, de 18 h 30 à 20 h

ou disponibles en enregistrement

La PAF : 15 euros par visioconférence

L'inscription : un petit courriel pour me faire part de votre intérêt.